

Loslassen

Ich möchte dich bitten einmal ganz mutig zu sein und zu sagen: „Ich bin eine allmächtige Wesenheit!!!“

Na, wie fühlt sich das an?

Grandios, lächerlich oder ich weiß ja, aber... oder bestenfalls ganz angenehm...du spürst ganz tief in dir, dass du eine allmächtige Wesenheit bist, du bist dir ganz sicher...du weiß das ganz genau...du fühlst das ganz genau?

Wie erlebst du dich tagtäglich? Bestärkt dich dein Erleben in deinem Wissen, dass du eine allmächtige Wesenheit bist oder bestärkt dich dein Erleben mehr in dem Gedanken: „Die Worte hör ich wohl, allein mir fehlt der Glaube“.

Stimmt dir fehlt der Glaube.

Dein ganzes menschliches Sein ist darauf ausgerichtet, nicht zu glauben, dass du eine allmächtige Wesenheit bist.

Es ist Sinn deines menschlichen Seins, dich für ein ohnmächtiges Wesen zu halten.

Es ist Sinn des Projektes Erde, dass sich allmächtige Wesenheiten für ohnmächtige Wesen halten.

Du hast entschieden, zu vergessen eine allmächtige Wesenheit zu sein.

Du hast entschieden, die Form als Mensch anzunehmen.

Du hast entschieden allen Regeln des Projektes Erde zu unterliegen, die dich dazu bringen, dich für ein ohnmächtiges Wesen zu halten. Jede der automatisierten Energien, dem das menschliche Sein unterliegt sorgt dafür, dich immer wieder in deiner Rolle als Mensch zu bestätigen, sorgt dafür, dass du glaubst, dass es eine Macht gibt die über dich steht und du dich nicht erinnerst, dass du diese Macht bist. Du hast vor deinem ersten Leben alle Automatismen so programmiert, dass sie das von dir gewählte Erleben sicher stellen, über alle Leben hinweg.

Du hast in vielen Leben Gelübde abgelegt in tiefster Armut zu leben, dass du das Wohl anderer über das deine stellst, dass du dich dem Willen der Macht über dir beugst. Du hast geglaubt, dass ein allmächtiger Gott entschieden hat, dass du als Mensch ein armseliges Leben zu führen hast. Über unzählige Leben hinweg hast du geglaubt, diesem allmächtigem Gott als Mensch, hilflos ausgeliefert zu sein und das er dich für alle Ewigkeiten leiden lässt, wenn du dir als Mensch nicht jegliches Wohlergehen versagst. Es ist dir vollkommen egal, dass du selbst dieser Gott bist, du hast dich deinen Vorstellungen gebeugt

Spürst du grad einen Hauch von Verständnis für dich, dass dein tagtägliches Erleben so gar nicht deinen Vorstellungen von einem glücklichen Menschen, einem Gott oder einem göttlichen Menschen entspricht?

Dein Erleben entspricht nicht den Vorstellungen, die du als Mensch von einem glücklichen Menschen, einem Gott oder einem göttlichen Menschen entwickelt hast!

Die Erde diene dir dazu, dich als Mensch zu sehen und dich nicht als allmächtiges Wesen zu erkennen. Alles auf der Erde ist darauf ausgerichtet, dass du dich als Mensch, als ohnmächtiges Wesen siehst. Jede Veränderung sollte dich ängstigen und die Angst dich von jeder Entwicklung abhalten. Alles dir vertraute, jeder tagtägliche Ablauf, jedes menschliche Denkmuster, jeder Glaubenssatz von dir ist darauf ausgerichtet, dich in deiner menschlichen Vorstellung von einem glücklichen Menschen und einem allmächtigen Wesen zu halten.

Was soll sich bei dir - bei aller Überzeugung, dass du eine allmächtige Wesenheit bist - ändern, wenn du deine Vorstellungen nicht loslässt? Wenn du nicht alle deine Vorstellungen loslässt, von Göttlichkeit und vom Menschsein. Von Gut und Böse, von Richtig und Falsch. Davon, dass Entscheidungen aus dem Bauch heraus besser sind als mit dem Verstand und all den anderen

Vorstellungen die du entwickelt hast, um dich in deiner Rolle als Mensch zu bestätigen. Von deinen Vorstellungen über menschliche Methoden, die dich wieder zu einem allmächtigen Wesen machen sollen. Was soll sich bei dir ändern, wenn du nicht alles loslässt, was du aus dem Menschsein heraus an Vorstellungen und Glaubenssätzen entwickelt hast?

Du hast dich erkannt als das allmächtige Wesen, das du bist und jeder Grund, der dich dazu bewegte dich in die Form als Mensch zu begeben, ist hinfällig geworden.
Jede Vorstellung, die du als Mensch von einem glücklichen Menschen, einem Gott oder einem göttlichen Menschen entwickelt hast, ist hinfällig geworden.

Du bist am Nullpunkt und es ist Zeit alles loszulassen.

Wenn du dich in deiner jetzigen Form als Mensch, als das allmächtige Wesen erkannt hast, dass du bist, sind nur noch die Entscheidungen, die du jetzt für dich
- ohne deine menschlichen Vorstellungen –
triffst von Bedeutung.

Du kannst entscheiden, alle deine Glaubenssätze und Vorstellungen loszulassen.
Du kannst entscheiden, deinem Höheren Selbst den Auftrag zu geben, dein Erleben darauf auszurichten eine allmächtige Wesenheit zu sein.
Du kannst entscheiden, an dich als allmächtige Wesenheit zu glauben.
Du kannst entscheiden, jede Veränderung zu begrüßen.
Du kannst entscheiden, dass dein menschliches Energiefeld und die energetische Ebene deines allmächtigen Seins sich ineinander schieben, sich den Raum teilen und eins werden.
Du kannst entscheiden, eine neue Form anzunehmen.

Du kannst alles entscheiden, aus dem Bewusstsein deines Seins heraus.

Autorin: Essence (www.NetRad.io)